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蚌山区实有各类经营主体78978户，同比增长5.41%üü

高效办成Ā多件事ā撬动营商Ā大环境ā
蚌报融媒体记者 何 沛

通讯员 徐小焕 文/图

图为企业工作人员成功申领相关证照Ǒ

蚌埠第一中学新校区工程建设进展顺利

预计7月份实现单体全部封顶

5月12日，蚌埠第一
中学新校区工程现场，
整体规模效果已经初步
显现Ǒ项目位于经开区
临港片区，规划用地227
亩 ，总 建 筑 面 积 约
110000平方米Ǒ据介绍，
该项目共有10栋单体，
现已封顶3栋，预计7月
份单体全部封顶Ǒ

融媒体记者 刘晨 摄

本报讯（融媒体记者 谢勋章）5月
12日上午，长三角地区校院合作再掀崭
新一页，徐州医科大学蚌埠临床学院签
约揭牌仪式在蚌埠市中心医院（市三
院）举行ʪ这标志着徐州医科大学与蚌
埠市中心医院强强联合，在深化医学教
育与医疗合作方面迈出了坚实的一步ʪ

徐州医科大学蚌埠临床学院的成
立，是校院双方深化合作ʩ共享资源的
重要成果ʪ这一平台的搭建，将为两地
医学教育提供更加丰富的临床实践和
教学资源ʪ通过双方的共同努力，有望
培养出更多高素质ʩ创新型的医学人
才，推动区域医疗卫生事业迈向新的高
度，更好地满足人民群众对优质医疗服

务的需求ʪ
徐州医科大学党委常委ʩ副校长郭

栋表示，此次与蚌埠市中心医院的合
作，是双方基于共同发展愿景的一次深
度携手ʪ通过整合优势资源，将有力推
动医学教育与医疗事业在人才培养ʩ学
科建设ʩ科研创新等多方面的协同发
展，实现优势互补ʩ互利共赢ʪ

蚌埠市中心医院党委书记郭政新
说，此次合作不仅是长三角一体化战略
在医疗卫生领域的积极探索，更是医院
Ž教医协同，以教促医ž理念下优质资源
整合的一次成功实践ʪ医院将充分依托
徐州医科大学蚌埠临床学院建设的契
机，进一步夯实临床教学体系根基ʪ同
时，这一合作也将为医院赋能省级区域
医疗中心建设提供强大动力，进一步助
力Ž健康蚌埠ž建设ʪ

据了解，徐州医科大学作为江苏高
水平大学建设高峰计划建设高校，在医
学教育领域成果丰硕，其医学教育体系
完善ʩ师资力量雄厚ʩ科研实力强劲，为
国内医学界培养了大量优秀人才ʪ

共绘教医协同发展新蓝图
徐州医科大学蚌埠临床学院在市中心医院

正式揭牌

本报讯（融媒体记者 周芳林 通
讯员 胡大寨 文/图）书香润心田，阅
读启新程ʪ记者近日从蚌埠市教育局召
开的Ž少年蚌埠¢智慧阅读ž项目总结部
署会上获悉，2024年我市全年开展阅读
活动超200场，惠及师生10万余人次，获
多项省级奖项，为全省青少年阅读行动
提供Ž蚌埠样本žʪ

去年，蚌埠市以教育部新时代青少
年读书行动为引领，构建Ž书香校园-书
香家庭-书香蚌埠ž三级联动体系ʪ通过
Ž暑假读一本好书žŽ寒假智慧阅读伴成
长ž等12项主题阅读活动，累计征集师
生作品1.17万件，表彰先进集体13个ʩ榜
样人物32位ʪ其中，五河县双忠庙中心
小学孙继文创作的征文《那，一束光》获
全省特等奖ʪ

数字化赋能成为项目亮点ʪŽ皖新优
阅ž平台全年生成全市阅读数据档案，精
准指导阅读活动开展ʪ新华书店联动开
展180场公益阅读活动，Ž读万卷书行万
里路ž等创意活动让学生走出课堂，在实
践中感受阅读魅力ʪ11个案例入选第四
届书香校园阅读教育教学成果优秀案

例，蚌埠市Ž智慧少年读起来ž项目作为
全省唯一市级案例被推荐至教育部ʪ

面向2025年，我市教育部门发布六
大重点工程，打造智慧阅读升级版ʪ比
如：将整本书阅读与跨学科阅读纳入课
程体系，开展导读短视频评比，推动阅
读与学科深度融合；发布《中小学生阅
读内容指引》，涵盖教材名著ʩ全学科群
文阅读等，破解Ž选书难ž痛点；打造多
元化的阅读活动平台ʩ加强阅读教研与
教师培训ʩ优化阅读资源与阅读环境ʩ
深化阅读社教合作机制等ʪ

在项目实施过程中，将多方联动，
形成政府主导ʩ学校主阵地ʩ家庭主延
伸ʩ社会主协同的阅读教育生态ʪ

市教育局有关负责人表示，将持续
以数字化赋能ʩ课程化引领ʩ社会化协
同为抓手，让阅读成为蚌埠学子终身受
益的成长底色ʪ

据悉，目前Ž智慧阅读伴成长ž等多
项活动已启动，随着六大工程的深入推
进，我市正以书香浸润城市品格，为培
养新时代全面发展的社会主义建设者
和接班人注入文化动能ʪ

Ā少年蚌埠f智慧阅读ā交出亮眼成绩单
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近日，龙子湖区李楼乡通过科学体测ǐ健康教育等多样化活动，帮助大家建立
健康体重管理意识，养成良好的健康生活方式，以更饱满的精神状态投入到工作和
生活中Ǒ 通讯员 王迪 严夕升 摄

本报讯（融媒体记者 李景
文/图）第114个Ž5¢12ž国际护

士节来临前夕，5月9日上午，蚌埠
市老年康复医院体检中心内 ，粉
紫色的手写卡片与承载祝福的实
用 礼 物 被 一 一 送 到 护 士 们 的 手
中 ，奏响了一曲曲温馨悠长的白
衣赞歌ʪ

Ž你是我们团队的Ż开心果 ż，
有十足的亲和力，开朗阳光ʩ心地
善良，待人和善ʩ工作认真，在这特
殊的日子送上我的祝福，愿时光偏
爱你，温柔惊喜伴随你ʪž护士长何
树梅在给护士潘娣的祝福卡片上，
郑重地写下了这些美好话语，既是
对其辛苦工作的肯定和慰问，也是
对未来的祝福和期盼ʪ

寒来暑往 ，体检中心各个角
落总有步履匆匆的白衣身影 ，她
们以专业技术和人文关怀诠释了
Ž白衣天使ž的使命 ʪ那些被祝福
浸润的卡片与礼物 ，不是单向的

馈赠 ，而是一面镜子ŸŸ照见护
士服下跳动的赤子之心ʪ

为庆祝即将到来的节日 ，蚌
埠市老年康复医院体检中心开展
Ž致敬白衣天使ž主题活动 ，由护
士长何树梅亲手为23名护士写下
祝福卡片 ，同时将体检中心精心
准备的护士鞋等礼物送到护士们
手中，勉励护士们不忘初心，用爱
守护生命之光 ，用心传承护理之
道 ，努力为群众提供高质量的体
检和护理服务ʪ

蚌埠市老年康复医院是一所
集医疗 ʩ康复 ʩ养老服务 ʩ健康管
理于一体的二级综合医院 ʪ蚌埠
市老年康复医院体检中心一直坚
持以人为本 ，把服务作为最高准
则 ，设计并形成了从服务对象进
门 ʩ档案建立到临床干预介入的
Ž一对一ž闭环式全周期健康管理
模式 ，创造了省内独有的健康体
检管理样板ʪ

白衣执暖 祝福有声

护士长给大家赠送祝福卡片Ǒ

记者从蚌山区市场监管局了解
到，今年以来，蚌山区深入贯彻落实
Ž高效办成一件事ž改革要求，以企业
和群众需求为导向，创新推出Ž一件
事ž集成服务模式，推动政务服务提质
增效，营商环境持续向好ʪ截至4月底，
蚌山区实有各类经营主体78978户，同
比增长5.41%ʪ

迁移Ā一件事ā助力Ā企

业零跑动ā

Ž以往要跑多个部门，耗时数天，
现在足不出户就能搞定，太方便了！ž
高女士对迁移Ž一件事ž服务连连
称赞ʪ

近日，蚌埠炎辰建筑工程有限公
司负责人高女士通过安徽政务服务网
Ž企业迁移一件事ž平台，仅用半小时
便完成了公司从五河县到蚌山区的跨
区迁移及住所变更手续，成为蚌山区
首个通过线上Ž一网通办ž完成迁移登
记的企业案例ʪ

企业迁移Ž一件事ž服务将原本
分散在市场监管ʩ税务ʩ社保等部门
的多个事项整合为Ž一链办理ž，材料
从11份精简至5份，办理时限由20天
压缩至9天内，跑动次数从8次以上减
至Ž零跑动žʪ依托政务服务平台数据

共享，实现了由线下逐个部门窗口依
次办理，变为线上线下多渠道一次
办理ʪ

餐饮Ā一件事ā打造Ā准

入即准营ā

4月底，蚌山区酥油记餐饮店经营
者孙先生通过开办餐饮店Ž一件事ž服
务，一次性办结小餐饮备案和户外招
牌审批手续，成为该区首个享受此项
改革红利的经营者ʪ

蚌山区将食品经营许可（小餐饮
备案）ʩ户外招牌设施设置ʩ公众聚集
场所投入使用ʩ营业前消防安全检查
事项整合为Ž一窗受理ʩ并联审批ž，还
提供联合Ž证前指导ž和Ž现场检查ž服
务ʪ在商户筹备阶段，工作人员主动上
门提供场地规划ʩ设备配置等专业指
导，帮助经营者少走弯路ʪ

据统计，这项改革平均为经营者
节省筹备时间15天，减少跑动3次以
上，降低装修成本约30%，群众满意度
达到100%，获得市场主体一致好评ʪ

超市Ā一件事ā实现Ā多

证一起办ā

Ž过去听说办齐这些证照要跑两
个月，现在网上提交后，工作人员主动
联系核查，两天就拿到了所有许可ʪž
蚌山区酒点半酒业商行负责人魏先生
对高效服务赞不绝口ʪ

前不久，魏先生通过安徽政务服
务网Ž开办超市一件事ž专区，一次性
办结了食品经营许可ʩ户外招牌审批
手续，成为蚌山区首个体验Ž多证联
发ž便利化服务的个体工商户ʪ

办理过程中，市场监管部门牵头
协调，城管ʩ消防等部门同步审核，审
批结果通过Ž多证联发ž方式一次性送
达ʪ该举措将涉及6个部门ʩ7个环节的
审批流程压缩至Ž一网通办ž，办理时
限从46个工作日缩减至5日内，材料从
43份精简至31份ʪ通过Ž减环节ʩ减时
间ʩ减材料ž三大举措，依托数据共享
和并联审批，实现了审批效率的大幅
提升ʪ

Ž我们围绕企业准入ʩ准营ʩ退
出等全生命周期，对涉及多个事项
的受理条件ʩ办理流程等，努力为企
业发展打造Ż有需必应ʩ无事不扰 ż
的营商环境，显著降低了企业办事
成本ʪ下一步，将创新打造Ż一件事ż
集成服务体系，进一步提升政务服
务效能ʪž蚌山区市场监管局相关负
责人表示ʪ

(上接01版)无论是货物贸易ǐ服务贸易还是
双向投资，都为两国企业和人民带来了实
实在在的利益Ǒ中方一贯主张，对于两国经
贸关系中出现的分歧和摩擦，唯一正确的
解决路径是通过平等ǐ理性的对话和协商，
在相互尊重的基础上寻找彼此都能接受的
解决方案Ǒ任何单边施压ǐ极限讹诈的做
法，不仅无助于问题的解决，反而会使局势
更加复杂化，损害双方的根本利益Ǒ

此次会谈可视为中方向美方再次
阐释这一核心理念的契机Ǒ通过充分沟
通甚至交锋，既要让美方清晰地认识
到，贸易战没有赢家，中方不愿打，但也
不怕打，始终坚定维护国家核心利益和
国际公平正义的一贯立场；更要让美方
从更长远视角审视双边关系，充分意识
到：维护中美经贸关系健康ǐ稳定ǐ可持
续发展，符合两国和两国人民的根本利
益，也有利于全球经济增长Ǒ与中国进
行建设性合作，共同做大合作蛋糕，远
比试图通过施压来遏制中国发展，更符
合美国自身的长远利益Ǒ推动中美经贸
关系重回健康ǐ稳定ǐ可持续发展的轨
道，需要双方共同努力，相向而行Ǒ

此次会谈的举行是中美经贸关系的
一个积极动向，为后续沟通与谈判奠定
了基础Ǒ然而，冰冻三尺非一日之寒，中
美之间结构性矛盾和深层次分歧依然存
在，解决这些问题不可能一蹴而就Ǒ对于
此次会谈乃至未来一段时间中美经贸关
系走向，应抱有理性预期Ǒ能坐下来谈，
是避免冲突升级的必要姿态Ǒ但指望通
过一两次会谈就能彻底消除所有分歧，
显然不切实际Ǒ我们既乐见对话的重启，
也对中美消弭分歧的长期性ǐ复杂性和
艰巨性有充分的思想准备Ǒ双方需要维
护好当前的对话势头，在平等协商中管
控分歧ǐ积累共识ǐ强化信任Ǒ

中美双方都应从两国人民的根本
福祉和世界和平与繁荣的大局出发，以
更长远眼光和更广阔的胸怀，处理好这
一世界上最重要的双边关系Ǒ在互利共
赢的基础上加强合作，在相互尊重的前
提下管控分歧，这不仅是中美两国的责
任，也是国际社会的普遍期待Ǒ此次会
谈是漫漫征途中的一步，前路依然需要
双方以智慧和勇气共同探索与塑造Ǒ

新华社北京5月12日电
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